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* В Кировском 
РК КПСС

ПРИЕМ
РАБОЧИХ

Первый секретарь Киров
ского РК КПСС Ю. М. Коч
нев встретился с рабочими 
предприятий района, чле
нами районного комитета 
партии. В ходе общей бе
седы Ю. М. Кочнев расска
зал об успехах трудящихся 
района за отчетные два 
года, остановился на проб
лемах жизни района.

* * *
Сегодняшний номер на

шей газеты рассказывает о 
жизни и делах коммунистов 
домостроительного комби
ната и посвящен предстоя
щей XXXIV районной пар
тийной конференции.

* Навстречу XXVII 
съезду КПСС 
ПОБЕДИТЕЛИ

17-й ДЕКАДЫ
Подведены итоги оче

редной декады трудового 
соперничества, посвящен
ной предстоящему партий
ному съезду коммунистов 
Советской страны.

Победителями названы 
бригады монтажников «ну
ля» Н. Лисина (СУ-20), мон
тажников коробок домов 
Н. Муртакова (СУ-27), шту
катуры В. Паршиковой 
(СУ-15), маляры Л. Бараба
новой (СУ-1). плотники 
А. Черных (СУ-1), трубоук
ладчики А. Сапогова 
(СУ-29).

ПРЕДЛОЖЕНИЕ 
БРИГАДЫ

В бригаде монтажников 
СУ-27 М. Михайлова со
стоялось рабочее собрание. 
Коммунист, кавалер орденов 
Ленина и Трудового Крас
ного Знамени, ветеран тру
да, бригадир Михаил Ми
хайлович Михайлов внес на 
обсуждение коллектива 
бригады предложение:

— В честь XXVII съезда 
КПСС выполнить за два 
месяца в натуральных по
казателях план трех меся
цев, то есть смонтировать 
18,2 кв. метра жилья и 
объектов соцкультбыта.

Монтажники В. Толстов, 
М. Ельцин, В. Исаев под
держали предложение 
своего бригадира, а затем 
весь коллектив бригады 
единогласно решил, гото
вясь к партийному съезду, 
трудиться с наивысшей про
изводительностью труда, 
чтобы достичь намеченный 
рубеж.

Состоялось расширен
ное заседание парткома, 
на котором были обсуж
дены два важных, злобо
дневных вопроса. Первый 

вопрос производствен
ный — «О задачах кол
лектива, партийной орга
низации по успешному вы
полнению плана и соцобя
зательств четвертого квар
тала», а точнее, оставших
ся дней декабря.

Главный инженер ДСК 
Л. Гороховский выступил 
перед членами парткома 
и активом с докладом о 
состоянии дел, провел ана
лиз всех подразделений 
комбината по технологи
ческой цепочке — от за
вода до генподрядных от
делочных управлений, на
звав все объекты, которые 
должны быть сданы в де
кабре .-

В обсуждении доклада 
приняли участие началь
ники всех стройуправле
ний, и в их выступлениях 
хотелось бы выделить не

* Делегат районной партконференции

Как часто жалуемся мы 
на нехватку времени, объяс
няя этим свое пассивное 
участие в общественной 
жизни коллектива, бригады, 
цеха, завода. Откуда же 
берут это время те, кто не
сет по две-три обществен
ных нагрузки? Ведь в сут
ках для каждого из нас 
только двадцать четыре 
часа. Глядя на таких лю
дей, понимаешь, что ссылки 
на дефицит свободного 
времени не выдерживают

* Новости ДСК----

ЛУЧШИЙ 
ПОДАРОК -
УДАРНЫЙ ТРУД

* В партийном комитете комбината

ТОЛЬКО ОБЩИМИ УСИЛИЯМИ
их заверения в успешном 
завершении года и плане 
декабря, не в их претен
зиях по нехватке матери
алов, хотя это тоже - очень 
важно, а те взаимоотно
шения между коллекти
вами, которые возникли 
на финише года.

Например, начальник 
СУ-20 А. Воробьев заме
тил, что вся техника уп
равления может остано
виться, так как испыты
вает нехватку ГСМ — 
кончается солярка, нет ни 
одного литра керосина, а 
в СУ-29, у В. Головина, 
это горючее есть, но по
мочь не хотят. Или в 
одних управлениях хоро
шо работают столы зака
зов, в других хуже, и если

никакой критики. Было бы 
желание, чувство ответст
венности и долга.

В 1957 году пришла на 
завод ЖБИ им. Ленинско
го комсомола дозировщица 
цеха № 3 Римма Ивановна 
Жеребцова. Все эти годы— 
она в гуще дел и забот род
ного завода. Сколько важ
ных и нужных дгл, начи
наний прошло при ее са
мом активном участии. А се
годняшние поручения ком
муниста Жеребцовой и пе

С большим интересом обсудили на своем комсо
мольском собрании молодые строители СУ-15 про
екты ЦК КПСС и «Основные направления...».

С докладом на собрании выступил секретарь 
партбюро управления В. Салманов. Комсомольцы 
и молодежь СУ-15 единодушно одобрили докумен
ты партии и правительства и решили активной, 
творческой - работой встретить XXVII съезд КПСС.

О. ЖДАНОВА, 
секретарь бюро ВЛКСМ

СУ-15.

даже коллеги работают на 
одном объекте, пришли 
им помочь, их здесь счи
тают «чужаками». Про
скальзывает это и в про
изводственных делах: уста
новили кран, а убрать -его 
не спешат, хотя это тор
мозит работу смежников.

И таких деталей, мело
чей наберется много, по
этому в оставшиеся дни 
декабря всем нам необхо
дима только сплоченность, 
взаимовыручка, четкая 
организация труда и ны
нешние задачи четвертого 
квартала будут выполне
ны.

На заседании выступил 
и директор строящегося 
завода КПД О. Фигурин, 
рассказавший о трудно

речислить трудно. Доста
точно сказать, что Римма 
Ивановна избрана членом 
Кировского РК КПСС, чле
ном парткома комбината. 
Находит она время и на де
журство в заводской на
родной дружине, и на ра
боту в товарищеском суде 
ЖКО.

На снимке: дозировщица 
цеха № 3, делегат XXXIV 
районной партконференции 
Римма Ивановна Жереб
цова. 

стях, которые стоят на пу
ти отработки пускового 
комплекса. Напомним вам, 
что ввод завода записан 
в социалистических обяза
тельствах 1985 года, а 
:на 1986 год комбинат 
уже имеет план ввода жи
лых домов из серии 137--С.

Вторым важным вопро
сом стало обсуждение ра
боты парткома и хозяйст
венных руководителей за
вода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола по выполне
нию постановления ЦК 
КПСС «О мерах по пре
одолению пьянства и ал
коголизма».

На парткоме выступили 
секретарь парткома ■ заво
да С. Иголкин и предсе
датель проверяющей ко

Л Л НОЯБРЯ в СУ-7 со- 
У II стоялось открытое

V (партийное собрание, 
посвященное обсуждению 
новой редакции Программы 
КПСС и предполагаемых 
изменений в Уставе партии.

Среди выступивших был 
старый коммунист, -быв
ший сотрудник управления, 
ныне пенсионер, М. Ф. 
Бессонов. Он призвал уча
стников собрания обратить 
особое внимание на воспи
тание молодого поколения 
в духе высокой идейности 
и преданности коммунизму, 
передавать молодежи не 
только свой трудовой опыт, 
но, главное, добросовест
ное, сознательное отноше
ние к самому труду — вот

Школа 
конкретной 
экономики

В дирекции строящегося 
завода КПД по инициативе 
партийного комитета комби
ната создана «Школа конк
ретной экономики».

В октябре состоялось 
первое занятие на тему: 
«Все возможности — на 
успешное выполнение пла
на и социалистических обя
зательств 1985 года, на до
стойную встречу (XX VII 
съезда КПСС».

Уже на первых порах 
школа насчитывает 35 че
ловек. Но высокий профес
сиональный уровень лекто
ров из общества «Зна
ние», большинство кото
рых кандидаты наук, а так
же приближение тематики 

миссии, секретарь парт
бюро СУ-15 В. Салманов. 
Было отмечено, что на 
заводе практически не ра
ботают товарищеские су
ды, слаба работа антиал
когольной комиссии, сове
та профилактики, почти 
не распространен почин 
северцев «Трудовой и 
общественной. дисципли
не — гарантию коллекти
ва» (15 из 106 бригад), 
наблюдается рост числа 
заводчан, попавших в мед
вытрезвитель.

Детально обсуждая этот 
вопрос, парткомы завода 
и ДСК решили выйти с 
ходатайством в Кировский 
РК КПСС о переносе в 
другое место винно-водоч
ного магазина и пивного 
ларька, которые сегодня 
находятся рядом с заво
дом.

По обоим вопросам бы
ли приняты развернутые 
постановления.

В. ВЯТКИН.

в духе 
высокой 
идейности

одна из главнейших задач 
всех членов партии.

- Выступление начальника 
СУ-7 Г. С. Пекаря было 
посвящено предполагаемым 
изменениям в Уставе КПСС. 
Выразив мнение коммуни
стов управления, он пол
ностью одобрил проект Ус
тава и предложил участни
кам собрания обсудить его 
в каждой бригаде, в каж
дом коллективе.

занятий к непосредствен
ным нуждам производствен
ных коллективов комбината, 
несомненно, обеспечит в 
будущем большее количест
во слушателей. В качестве 
лекторов «Школы конкрет
ной экономики» выступят и 
представители администра
ции ДСК.

Несколько лекций перво
го полугодия будут посвя
щены обсуждению проекта 
новой редакции Программы 
КПСС и Основным направ
лениям развития народного 
хозяйства на период до 
2000 года. Ппанируется за
нятие по теме «Управление 
освоением производствен
ных мощностей и экономи
ческих показателей», кото
рое проведет начальник 
производственного отдела 
завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола А. И. Юшков.

Н. ТАРАНЕНКО, 
пропагандист «Школы 

конкретной экономики».
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* Обсуждаем проекты ЦК КПСС

Курсом
ускоренияПовсюду в партийных организациях идет активное обсуждение проектов партийных документов в новой редакции. Состоялось и в управлении ДСК партийное собрание, на котором с докладом «О проектах новой редакции Программы КПСС и изменений в Уставе КПСС» выступил заместитель секретаря партбюро управления ДСК В. Гирин.При обсуждении доклада главный инженер ДСК Л. Гороховский сказал:— Проекты партийных документов в новой редакции должны быть нами хорошо изучены. Идеи должны стать материальной преобразующей силой.Вся дальнейшая работа партии — это борьба за мир и социальный прогресс, планомерное и всестороннее совершенствование социализма при продвижении к коммунизму.Коллектив нашего комбината принимает активное участие в решении большой программы социального развития нашего государства. Мы строим для свердловчан и жителей области благоустроенное жилье.Строительство — это составная часть всех направлений жизни и деятельности нашего общества. Прогресс социального развития государства будет достигнут за счет индустриализации производства. Мы должны перевести строительство жилья на индустриальные рельсы. Причем, решать задачу научно-технического прогресса в строительстве мы должны за счет прогрессивных методов труда.Проекты партийных документов в новой редакции учат нас тому, что нам надо перестраиваться. Мы не имеем права работать в 1986 году так, как работали вчера и сегодня.О предстоящих изменениях в домостроении говорйла и главный технолог К. Берсенева.

В ее выступлении было сказано, что наш домостроительный комбинат, решая задачу ускорения научно-технического прогресса— индустриали з а ц и ю строительного производства, его организацию, совершенствование проектно-сметного дела, — должен суметь достичь намеченных партией рубежей.Заместитель секретаря парткома В. Ежов предложил внести в проекты партийных документов новой редакции дополнение и изменение.Так, в преамбуле изменений Устава КПСС в третьем абзаце В. Ежов предложил оставить слово «советского», закончив абзац словами: 
«...стала партией все
го советского народа». А в первом разделе проекта изменений Устава КПСС он предложил дополнить пункт 2 подпунктом «М».

«м) отчитываться 
перед партийной орга
низацией на партийном 
собрании о выполне
нии уставных обязан
ностей, о производст
венной и общественной 
деятельности, о пове
дении в быту. Перио
дичность отчетности 
не реже одного раза в 
пять лет*.Пенсионер, ветеран Великой Отечественной войны М. Узких и секретарь комитета ВЛКСМ В. Синютин в своих выступлениях отметили, что партия ставит перед всем советским народом задачу формирования гармонично развитой, общественно акт и в н о й личности, а также усиленной борьбы за формирование новых отношений между людьми.Интерес к докладу и выступлениям на партийном собрании по обсуждению проектов партийных документов в новой редакции был всеобщим и большим. Можно сказать, что люди с неослабевающим вниманием ловили каждое слово, делились между собой услышанным.Проекты партийных документов в новой редакции одобрены коммунистами управления ДСК.

О. ПЕТРОВИЧ.

В
СТРЕТИШЬ в жизни 

человека, преданно
го своему делу и, че

стно говоря, невольно по
завидуешь: сумел же он 
выбрать себе профессию 
однажды и на всю жизнь. 
Выбор профессии — это 
как выбор судьбы.

Судьба бригадира мон
тажников СУ-27 Габдылба- 
ра — или как называют его 
в коллективе — Григория 
Халитова сродни судьбам 
большинства строителей. 
Монтажником он стал не 
сразу. Сначала в 1964 году 
(время основания СУ-27) 
был подсобным рабочим. 
Шаг за шагом осваивал он 
профессию монтажника. 
Приобретенный опыт под
креплял знаниями, полу
ченными в строительном 
техникуме, где учился по 
вечерам. На все у Григория 
находилось время — успе
вал и дома помочь жене, 
занимался с детьми.

Стаж бригадирства у Гри
гория Халитова исчисляется 
с 1968 года. В 1979 году в 
связи с производственной 
необходимостью Г. Халито
ва перевели мастером, и у 
бригады началась полоса 
неудач.

Оказывается, существует 
в жизни спрос на Личность. 
Такой личностью для 
бригады стал ее бригадир. 
Посудите сами: за целый 
год его отсутствия в брига
де сменилось два бригади
ра, снизились показатели в 
работе.

Сегодня же, начиная с 
дня его возвращения в 
свой коллектив, дела брига
ды день ото дня становят
ся более результативными. 
Производительность труда 
на первое декабря этого 
года, начиная с начала пя
тилетки, выросла вместо 
запланированных 16-ти на 
27,6 процента. А в этом го
ду на первое декабря вы
работка бригады составила 
106,8 процента.

Сами по себе цифры су
хие, но говорят о том, 
что успех бригады растет. 
И растет не случайно или 
стихийно, а вполне законо
мерно.

Монтажники Г. Халитова 
поддержали передовые по
чины Главсредуралстроя. 

Они работают по-стаханов
ски. И так позволяет им 
трудиться почин бригады 
А. Венерцева из СУ-29 — 
«Каждой бригаде — меха
низированный труд на ин
женерной основе». Коллек
тив бригады гарантирует 
трудовую и общественную 
дисциплину. Кстати сказать, 
комсомольско-молодежная 
бригада Г. Халитова высту
пила инициатором созда
ния при управлении клуба 
трезвости,

— У нас и раньше была 
неплохая дисциплина, — го
ворит бригадир. — Мон
тажникам пить нельзя. Ра
бота наша на высоте и свя
зана с известной степенью

* Делегат районной партконференции

Ключ
риска. Вот и мы должны 
быть на высоте. Но не по
тому, что опасно работать, 
а потому, что мы — муж
чины. Почти все в бригаде 
отцы. А каким примером 
детям может быть отец, ко
торый пьян?

Коллектив бригады каж
дому собранному дому га
рантирует качество. Этим 
словам есть подтвержде
ние. Я видела акт, где были 
выставлены оценки бригаде 
за монтаж дома 27В в «За
речном». «Хорошо» по
ставлено за монтаж наруж
ных стен, устройство сты
ков и температурных швов, 
монтаж внутренних стен, 
плит перекрытия, монтаж 
перегородок, лестницы, 
кровли, санкабин, мусоро
провода, вентблоков. А об
щая оценка работ, несмот
ря на все хорошие поопе
рационные отметки, все же 
удовлетворительная. На
чальник стройлаборатории 
А. Чуркин объяснил, что 
удовлетворительная оценка 
за качество работ выстав
лена бригаде за системати
ческое нарушение техноло
гии монтажа.

Не так давно, минувшим 
летом, мы встречались с 
Григорием Халитовым на 
доме (строительный номер 
39А) по ул. Волгоградской. 
Сейчас этот дом сдан, 
а коллектив бригады при
нял по этому дому гаран
тийное обязательство:

к разгадке
«На 60-квартирном до

ме 39А по ул. Волгоград
ской монтажная бригада в 
составе 37 человек под ру
ководством мастера И. Ки
риллова, прораба Ю. Сем- 
ко выполнила строительно
монтажные работы.

Коллектив бригады га
рантирует хорошее качест
во выполненных строитель
но-монтажных работ в объе
ме утвержденного проекта.

Дефекты, обнаруженные 
в течение двух лет эксплуа
тации и .возникшие в резуль
тате несоблюдения техни
ческих условий при произ
водстве строительно - мон
тажных работ, бригада обя
зуется устранить своими си
лами в течение недели со 
дня обнаружения дефекта 
в нерабочее время».

Это гарантийное обяза
тельство подписано парт
групоргом И. Кирилловым, 
профгрупоргом А. Кузне
цовым, комсоргом Э. Саля- 
ховым и, конечно же, бри
гадиром Г. Халитовым. При
чем такая коллективная га
рантия не только на 39-й 
дом. Бригада все свои до
ма взяла на гарантию. И 
как сказли мне в управле
нии, в бригаде Г. Халитова 
нарядов с красной полосой 
на устранение брака не 
бывает. Действительно, 
справляются, случается, 
своими силами. Свои слова 
на ветер бригада не броса
ет.

А бригадир дорожит не 
только своим словом, но и 
временем своей бригады. 
Да что ■ там бригады! Он 
вообще всегда и мыслит, и 
рассуждает, и убеждает по- 
государственному. Летом в 
управлении было партий
ное собрание по работе 
народного контроля управ
ления. Г. Халитов—он ком
мунист с 1975 года — гово
рил на собрании о расто
чительстве народных 
средств, в частности, о не
экономном использовании 
автотранспорта:

— На большегрузных ма
шинах перевозим одну- 
две тонны груза.

Недавно в су-27 со
стоялось партийное 
собрание по обсуж

дению проектов партийных 
документов в новой ре
дакции. Выступал на собра
нии и Г. Халитов. Его вы
ступление было кратким, 
но достаточно емким:

— Мы должны поднять 
производительность труда. 
Резервы в нашей работе 
имеются. Они — ив соб
людении составленных гра
фиков, то есть в соответст
вии начала монтажа с окон
чанием работ «нулевого» 
цикла. Особенно это отно
сится к, СУ-20. Нулевики не 
успевают ни фундамент 
подготовить, ни площадки 
под кран. Резко снижается 
производительность труда 
из-за некомплектности по
ставки изделий с завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола.

Кстати сказать, Г. Халитов 
сам рассчитал, что при ис
пользовании челночного 
метода — монтажа «с ко
лес» — производительность 
труда будет выше на 20 
процентов.

В его выступлении было 
также высказано и то, что 
«распыленность» бригады 
по разным объектам тоже 
не дает хороших резуль
татов в труде.

Можно еще и еще гово
рить о Григории Халитове. 
Встречи с этим человеком 
интересны. Однажды он 
сказал так:

— Я — строитель.' От ко
чевой жизни, наверное, ог
рубел. Но знаю одно, то, 
что известно давно: когда 
человеку трудно, когда 
жизнь требует напряжения 
сил, тогда и можно сполна 
проявиться.

В этих, думается, его сло
вах и ключ к разгадке 
спроса бригады на лич
ность своего бригадира.

О. ГУСЕВА.

На снимке: коммунист, 
бригадир монтажников 
СУ-27 Г. Халитов.

* Совершенствовать механизм хозяйствования-----------

Престиж звания инженера
Задача коренного уско

рения научно-техническо
го прогресса, выдвинутая 
КПСС на современном 
этапе, требует переосмыс
ления сложившихся от
ношений партнеров стро
ительного дела.

Конечная цель в домо
строении — выпуск на
ибольшего объема на- 
нлучшего по качеству 
жилья с наименьшими за
тратами—подменена для 
проектного института на 
выпуск наибольшей по 
стоимости, наилучшей по 
отсутствию рекламаций 
проектно-сметной доку

ментации с наименьшими 
затратами (т. е. имеются 
в виду и затраты на ин
женерную мысль). Для 
подрядной организации 
эта задача подменена на 
выпуск наибольшей по 
стоимости с наименьши
ми затратами (в том чис
ле и на инженерную 
мысль) строительной про
дукции. Выдал свой по
казатель, отчитался, и 
взятки гладки.

Порядок расчетов про
ектных и строительных 
организаций с заказчиком 
должен быть иной — по
сле достижения расчет

ной мощности и достиже
ния расчетного (по ТЭО) 
качества продукции заво
да. А до получения, тако
вой надо получать только 
аванс.

А как же творец-инже
нер? Ведь он же не мо
жет ждать, скажем, 10 
лет? Может и должен!

Инженер должен за
ключать договор бригад
ного подряда с проектным 
институтом на конкурс
ной основе. Переход к 
системе бригадного подря
да может происходить в 
рамках проектных инсти

тутов, но никак не замы
каться в них. Накопилась 
довольно мощная про
слойка инертных кадров. 
Расшевелить инерцию мо
жет бригадный подряд. 
Просидел в техотделе — 
получай фиксированную 
оплату, разработал новый 
технологический про
цесс — получай по до
говору определенную 
сумму.

Если бригада инжене
ров получит после ввода 
в действие заданные па
раметры технологическо
го процесса, и за это — 
определенную сумму с 
четырехзначным числом, 
то равнодушных, вероят
но, не останется.

На сегодняшний день, 

к примеру, по заводу 
КПД имеем следующую 
картину. Киевский про
ектный институт «Гипро- 
гражданпромстрой», полу
чивший Сполна денежки 
за проект, не торопится 
исправлять свои недодел
ки, а лишь изредка на
правляет бригады с ав
торским надзором. До 
сегодняшнего дня отсут
ствует часть документа
ции, но правовой основы 
заставить институт рабо
тать по-настоящему — 
нет.

Действуют только соз
нательность отдельных 
лиц и опасение за воз
можную ответственность. 
Строители действуют ана
логичным образом.

Сегодня с этим ми
риться нельзя, надо ме
нять систему показателей, 
а это, в свою очередь, 
обеспечит стабильность н 
творческий рост инженер- £ 
ных коллективов. Имен
но инженеров, а не ис
полнителей с дипломами. '

Что такое известные * 
коллективы бригадного 
подряда? Это, по сущест
ву, передовые строитель
ные управления. Почему 
таковыми не могут стать 
строительные тресты или 
коллективы инженеров- 
проектировщиков?

А. ФЕДОТОВ, 
начальник ОКСа 

завода КПД.
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На повестке дня: 
комсомольский

На прошлой неделе 
состоялось очередное 
заседание методиче
ского совета комбина
та, где была обсужде
на организация учебы 
комсомольцев в систе
ме политического об
разования. На заседа
ние методического со-

политпросвет
вета были приглашены 
пропагандисты и сек
ретари комсомольских 
организаций подразде
лений комбината.

В ходе работы м^- 
тодсовета был проана
лизирован уровень под
готовки и проведения 
занятий в системе ком

сомольской политсети. 
Пропагандисты В. Са
винков (СУ-13), 
Л. Афанасьева (СУ-15), 
Н. Спицин (СУ-27), сек
ретарь комсомольской 
организации СУ-20 
В. Завьялов подели
лись опытом работы. 
Следует отметить, что 
в этих управлениях за
нятия проходят на вы
соком уровне, интерес
но, при полной аудито
рии. К сожалению, да
леки от такого уровня 
комсомольские органи

зации СУ-1 и СУ-7, где 
с начала учебного года 
не прошло еще ни од
ного занятия.

Методсовет принял 
решение усилить конт
роль за проведением 
занятий в системе 
комсомольского полит
просвета во всех уп
равлениях комбината. 
Пропагандистам СУ-1 и 
СУ-7 было указано на 
необходимость пере
смотреть свое отноше

ние к общественному 
поручению.

К сожалению, не все 
пропагандисты и сек
ретари комсомольских 
организаций с ответст
венностью отнеслись к 
заседанию методсове- 
та, не пришли на за
седание пропагандисты 
А. Грудяенко (СУ-7), 
А. Палавошев (СУ-20).

В комитете комсо
мола комбината разра
ботано положение о 
конкурсе на лучший 
реферат по итогам за

нятий в комсомольской 
политсети. Первый тур 
конкурса посвящается 
XXVII съезду КПСС, 
итоги его будут под
ведены в начале фев
раля 1986 года, вто
рой тур завершится 
в мае 1986 года. 
Так что работать про
пагандистам' и комсо
мольским вожакам 
есть над чем.

В. СИНЮТИН, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ комбината.

* Делегат районной партконференции * ТБ — особое внимание!

Ради общих интересов
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Юрий. НикЪлаевич 
Яргин, помимо основной 
работы, в коллективе строя
щегося завода КПД избран 
председателем профкома. В 
ДСК он трудится с 1980 го
да, член КПСС с 1982 года, 
без отрыва от производст
ва , получил образование 
технолога по ЖБК, окон

чив строительный техникум 
в 1984 году.

Сегодня коммунист Ю. Н. 
Яргин видит свою задачу 
в одном — успешном пуске 
завода. Для этого при его 
непосредственном участии 
на заводе создали десять 
профгрупп, организовано со
циалистическое соревнова
ние, ведь именно в брига

дах, низовых коллективах, 
решаются многие производ
ственные вопросы.

Коммунисты завода избра
ли его членом партбюро, 
доверили представлять за
вод на XXXIV районной 
партийной конференции.

На снимке: председа
тель профкома завода КПД 
Ю. Н. Яргин.

В целях улучшения со
стояния охраны труда, 
техники безопасности и 
культуры производства в 
СУ-28 с 1 февраля по 31 
декабря 1985 г. проводят
ся три смотра-конкурса: 
по технике безопасности 
и культуре производства; 
на лучший бытовой горо
док; на внедрение оценки 

* работы бригад по коэф
фициенту безопасности 
труда.

Наилучших результатов 
по смотру-конкурсу «Тех
ника безопасности и 
культура производства» 
добилась бригада В. Маль
цева (прораб В. Пале- 
хов, мастера И. Колегов 
и Б. Герасимов). В этой 
бригаде успешно внедря
ется коэффициент безо
пасности труда, осущест
влено ежедневное де
журство всех рабочих по 
охране труда, использу
ется метод московского 
домостроительного ком
бината «Работать высо

копроизводительно, без 
травм и аварий». Значи
тельно повышена ответст
венность каждого рабо
чего за состояние техни
ки безопасности и куль
туры производства.

В смотре-конкурсе на 
лучший бытовой городок 
лучших результатов до
бились бригады А. Ларио
нова и В. Мальцева. 
Бригада В. Мальцева в 
своем городке выделила 
помещение для передвиж
ного кабинета по технике 
безопасности и приступи
ла к его оснащению пла
катами и литературой.

Оценку труда по коэф
фициенту безопасности 
практически внедряют 
только три бригадира: 
В. Мальцев, В. Сыщенко 
и В. Шушарин.

К сожалению, в числе 
инициаторов борьбы за 
улучшение состояния тех
ники безопасности и по
рядок на рабочих местах, 

стройплощадке не числит
ся бригадир Е. Палев.

Очень мешают наведе
нию порядка на объектах 
и устранению нарушений 
некомплектная поставка 
изделий заводом ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла, «раскопки», произ

водимые нулевиками 
СУ-20 и СУ-29, которые 
несвоевременно, в период 
монтажа надземной части 
зданий, подводят к объек
там коммуникации и не 
хотят ни ограждать свои 
траншеи, ни оборудовать 
через них переходы.

Еще не все линейные 
ИТР относятся с должной 
ответственностью к вы
полнению своих функцио
нальных обязанностей по 
охране труда, по органи
зации рабочих мест, допу
скают формальное отно
шение к делу наведения 
культуры производства на 
объектах.

3. БОБРОВА, 
инженер по ТБ СУ-28.

* Делегат районной партконференции

Честь
Он любит ■ одиночестве 

бродить по лесным тро
пинкам. Любит забраться 
порой, в самую глушь и 
там посидеть, привалив
шись плечом к старой 
растрепанной березе. От
дохнуть не от перехода —- 
ему, родившемуся в не
большой мордовской де
ревеньке, на приволье, 
такие лесные прогулки 
лишь прибавляют силы: 
отдохнуть от городской 
суеты, от суматохи и шу
ма стройки. Хотя и здесь, в 
лесу, мысли Сергея Анд
реевича неизменно возвра
щаются к ее делам, к ее 
проблемам.

...Только что под ногами 
таинстаенно шуршала про
шлогодняя листва, привет
ливо колыхалась зеленая 
трава, кивали нежные цве
ты, но... несколько шагов— 
и картина резко меняется: 
вместо разлапистых елей и 
кудрявых кустов из земли 
торчат обугленные стволы 
и жалкие прутики, вместо 
ни с чем не сравнимого 
аромата леса —■ дымный 
запах пожарища. Здесь по
бывал человек. Недобрый 
человек.

— Тот, по чьей вине слу
чился лесной пожар, не 
только погубил красоту. 
И »того, конечно, доста
точно, чтобы назвать того 
человека преступником. Но 
последствия его недомыс
лия или халатности еще 
более неисправимы: ведь 
мебельщики и мы, строите
ли, получим теперь дре
весный материал низкого 

рабочего 
качества. Я люблю приро
ду, и мне больно, когда я 
вижу на ней раны, нанесен
ные человеком, но еще 
больнее, когда я связываю 
увиденное со своей рабо
той — ведь качества с та
ким материалом не добь
ешься, а именно такого, к 
сожалению, год от ’ года, 
все больше и больше, — 
сказал Сергей Андреевич 
в самом начале нашей 
беседы.

Видеть корни пробле
мы — эта черта присуща 
Сергею Андреевичу Коче- 
дышкину — бригадиру 
плотников СУ-13 нашего 
комбината. Но видеть —- 
это еще не все, надо уметь 
ее успешно разрешить, что 
под силу далеко не каж
дому. Годами накопленный 
опыт и мастерство, про
фессиональные знания по
зволяют Сергею Андрееви
чу справляться со многи
ми задачами: и с произ
водственными, и с теми, 
которые встречаются ему 
на общественном поприще.

Есть такая поговорка: 
«Рыба ищет, где глубже, 
а человек — где лучше». 
Спорить с народной муд
ростью не приходится но 
ведь каждый человек по- 
своему понимает зто «луч
ше». Один меняет профес
сии, места работы из са
мых лучших побуждений— 
с целью стать тем, кем 
больше принесет, по его 
мнению, пользы обществу. 
Обидно, конечно, если та
кие поиски затягиваются! 
Другой, напротия думая 

звания
лишь о себе, ищет место 
«потеплее», подоходнее, а 
найдя таковое, уже не 
утруждает себя скажем, 
творческим поиском. Но 
существуют люди, которые, 
раз выбрав, не изменяют 
своей профессии и листки 
их трудовых книжек не 
пестрят записями кадрови
ков. Именно к последним 
можно отнести Сергея Ан
дреевича, отдавшего
стройке почти тридцать 
лет жизни.

Профессию строителя- 
плотника он получил, слу
жа в рядах Советской Ар
мии. Не забылось после 
демобилизации и понятие 
воинской дисциплины, на 
«гражданке» оно трансфор
мировалось в понятие 
«трудовой». И сегодня 
бригадир нетерпимо отно
сится к ее нарушителям: 
пьяницам, тунеядцам, про
гульщикам. Любовь к тру
ду и добросовестное к 
нему отношение привиты 
Сергею Андреевичу с дет
ства, в родном доме, в 
большой крестьянской 
семье. Научить этому, по
казать на собственном при
мере — такие задачи вста
ли перед ним, когда впер
вые появились ученики.

— Наставничество — де
ло необходимое: умеешь 
сам, научи другого — это 
закон любого производст
венного коллектива, — го
ворит Сергей Андреевич.— 
Но когда в 1972 году меня 
избрали бригадиром, я не
ожиданно для себя понял, 
что обучить человека своей 
специальности — зто еще 

далеко не все. Если он 
ленив и недобросовестен, 
то переданный опыт не 
исправит его недостатков, 
против которых никогда 
нет готовых рецептов. Од
ного достаточно присты
дить, к другому меры по
строже требуются — на 
общем собрании обсудить 
или наказать рублем, с 
третьим — просто порабо
тать рядом, убедить, так 
сказать, личным примером. 
Но в любом случае надо 
держать такого человека 
«на контроле», не за руч
ку, конечно, водить, а про
сто лишний раз поинтере
соваться — как работает, 
как ведет себя в быту... 
Ближе узнать товарища по 
работе можно даже, на
пример, тогда, когда перед 
сменой мы собираемся в 
бытовке и говорим о ра
боте, о семьях, обсужда
ем газетные статьи, филь
мы. У каждого — своя 
жизнь, свои взгляды на 
нее, свои проблемы. Важ
но не проглядеть момент, 
когда кому-то плохо, что- 
то не ладится, и сразу по
стараться помочь, поддер
жать.

Во всем зтом — не толь
ко человеческая отзывчи
вость Сергея Андреевича« 
но и его долг коммуни
ста. Партийный стаж брига
дира Кочедышкина прибли
жается к двадцати годам. 
Сколько же партийных по
ручений можно выпол
нить за такой срок, сколь
ко нужного и полезного 
сделать для людей! Увы, 
такой «моральный доход» 
нигде досконально не учи
тывается. И все-таки пло
ды общественного труда 
вполне ощутимы. Сергей 
Андреевич — председа

тель объединенного совета 
бригадиров комбината. 
Значит, когда новосел до
волен квартирой, а ребя
тишки радуются новому 
детскому садику или шко
ле, в этом есть его за
слуга не только как ква
лифицированного рабоче
го, но и как коммуниста, 
общественника, борющего
ся за качество строитель
ных работ всей производ
ственной цепочки.

Восемь лет Сергей Анд
реевич был заседателем в 
Кировском народном суде. 
Сколь ответствен этот 
пост — говорить не прихо
дится. За каждым рассмот
ренным делом — челове
ческая судьба. Как бы ни 
был суров приговор, он 
должен справедливо воз
дать за совершенное пре
ступление, но при всем 
этом — быть еще и актом 
воспитания своей справед
ливостью. Потому, как ни 
тяжек и обременителен 
был труд народного засе
дателя, Сергей Андреевич 
не жалел на него времени 
и сил. 1

Если бы герой моего 
рассказа вдруг задался 
целью взглянуть на все 
дома, в строительстве кото
рых он принял участие за 
долгие годы своего труда, 
то возможность такая 
предоставилась бы ему, на
верно, лишь после выхода 
на пенсию. Слишком мно
го времени потребуется 
на такую экскурсию, а из
лишков его у бригадира 
не наблюдается. Домов 
же действительно много — 
едва ли не на каждой ули
це Свердловска. Может 
быть, пройдет еще много 
лет, и Сергею Андреевичу 
захочется взглянуть на них: 

на кирпичные, а затем па
нельные пятиэтажки прош
лых пятилеток, высотные, 
украшенные декором — 
сегодняшние. Год от года 
они становились удобнее 
для новоселов, комфорта
бельнее, но всегда от тру
да отделочников, а, зна
чит, и от его плотницкого 
искусства, они становились 
еще лучше. Не новость, 
что сегодня рост качества, 
отстает от темпа строи
тельства. Сравнять эти две 
величины или на первых 
порах, максимально при
близить их друг к другу— 
в этом видит Сергей Анд
реевич не только задачу 
коммунистов, но и всех 
строителей, болеющих ду
шой за свое дело.

Да, когда-нибудь вместо- 
традиционного похода в 
лес, Сергей Андреевич 
пройдет по улицам уже 
давно ставшего родным 
города и вспомнит прожи
тые годы; товарищей- 
строителей и саму строй
ку — хлопотливую и оза
боченную, деловую, шум
ную, веселую. ! Когда-ни

будь...
А сегодня он сам — ча

стица этой стройки, одни 
из ее правофланговых. Че
ловек, которому товарищи 
доверили не только руко
водить трудовым коллек
тивом, но и быть их пред
ставителем на 34-й районной 
партийной конференции.

И, конечно, принимая 
участие в ее работе, он 
внесет свой вклад комму
ниста, а позднее обсудит с 
товарищами ее итоги, возь
мет на вооружение все но
вое и нужное для своей 
бригады, для всего коллек
тива своей стройки.

Е. ПАРФЕНОВА.
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ФАКТЫ, КОТОРЫЕ НЕ ЩАДЯТ
Рюмка и детство. Все 

мы понимаем, что эти 
слова не могут, не долж
ны стоять рядом. Но фак
ты — вещь упрямая: чис
ло жертв алкоголя среди 
подростков еще велико.

Кто виноват в этом? И 
не поздно ли искать ви
новных сегодня, когда на
зрела необходимость оста
новить и искоренить 
страшный социальный не
дуг, который самой при
родой своей противоречит 
нравственным законам на
шего общества, да и вооб
ще человеческого бытия? 
Нет! Если знать перво
причину несчастья, гораз
до легче его преодолеть, 
нужно только не закры
вать глаза на очевидные 
факты, какими бы жесто
кими они ни казались.

А если глядеть правде 
в глаза, ответ на этот во
прос о «первопричине» 
может бь;ть только 
один — виноваты мы, 
взрослые, старшее поко
ление. Предвижу реплику 
оппонента: есть вполне 
благополучные семьи, ро
дители в которых — ува
жаемые люди: спиртные 
напитки появляются на их 
столе лишь в празднич
ные дни, а вот сын или 
дочь уже не раз были за
мечены в нетрезвом виде, 
а то и побывали в медвы
трезвителе, в состоянии 
опьянения совершили пра
вонарушения. Разве вино
ваты родители, всей своей 

жизнью пытавшиеся взра
стить в душе своего чада 
«разумное, доброе, веч
ное», но вот «дурное 
влияние улицы» повлекло 
за собой плачевный ре
зультат.

Не стану разубеж
дать — просто приведу 
пример из жизни, «герои» 
которого зарегистрирова
ны в инспекции по делам 
несовершеннолетних Ки
ровского ОВД.

Шестнадцатил е т н и й 
Александр Б. и его взрос
лый друг Анатолий Ж. 
были задержаны в нетрез
вом состоянии. Инспектор 
по делам несовершенно
летних Е. Косицкая в хо
де беседы с матерью Са
ши выяснила, что накану
не та купила ко дню рож
дения сына бутылку 
спиртного. Сам факт по
купки вина казался бы 
незначительным — се
мейное торжество, но пос
ледствия не замедлили 
сказаться: спустя не
сколько дней сын, считая 
себя вполне взрослым и 
самостоятельным, приоб
рел спиртное, уже не ста
вя родителей в извест
ность, и выпил его с дру
гом на «свежем воздухе».

Подростка остановили 
и хочется верить ему, что 
подобное не повторится. 
А если бы в дело не вме
шалась инспекция по де
лам несовершеннолетних? 
Где была бы выпита сле
дующая бутылка: в подъ

езде, в подворотне? Где 
гарантия, что после тре
тьей, четвертой подростка 
бы не потянуло на пьяные 
«подвиги»? Нет таких га
рантий и быть не может.

Далеко не все взрос
лые, к сожалению, могут 
отважиться устроить без
алкогольное ^праздничное 
застолье. Но борьба с 
пьянством продолжается, 
и каждый взрослый чело
век, особенно имеющий 
детей, должен задуматься 
о своем личном вкладе в 
это всенародное дело. От
каз от принятия алкоголя 
в своей семье, дома 
может стать значитель
ным шагом вперед.

Но есть еще два нера
достных, так сказать, по
зитивных аспекта. Ориен
тировочно их можно на
звать «добрые дяди» и 
«добрые тети». Кто же 
они? Во-первых, продавцы 
винно-водочных магазинов 
и отделов, которые, не
смотря на строжайший 
запрет, допускают случаи 
продажи спиртного детям. 
Нарушили закон работни
ки магазина № 19 КРПТ 
Л. Осипова и Л. Кокшаро
ва, магазина № 5 того же 
торга А. Третьякова, 
Л. Сомова, О. Арсланова. 
За период по октябрь ме
сяц выявлено около деся
ти таких «добрых теть». 
Во-вторых, это те, кто по 
просьбам ; несовершенно
летних приобретают для 
них бутылки со спиртным.

Более 20 человек задер
жано и привлечено за тот 
же период. Среди них 
Д. Варнаков, работник 
завода тяжелого машино
строения, И. Нарышкина, 
место работы которой мо
локозавод, А. Сибирев из 
объединения «Урал- 
обувь». И совсем уж от
вратительны поступки 
тех, кто, покупая вино под
росткам, принимает от 
них плату в виде полного 
стакана. О таком факте 
сообщили учащиеся ГПТУ 
№ 94 и 66 В. Аникин и 
М. Фазылов, «отблагода
рившие» таким образом 
мужчину, личность кото
рого узнать, к сожалению, 
не удалось.

Что ж, факты, действи
тельно, не щадят. И все 
же как борются с ними те 
общественные организа
ции, которые после поста
новления ЦК КПСС при
званы пресечь пьянство, 
остановить его рост в пер
вую очередь среди несо
вершеннолетней молоде
жи?

На первый взгляд, ка
залось бы, самым дейст
венным является обсуж
дение нарушителей в 
учебных и трудовых кол
лективах. Но инспекция 
по делам несовершенно
летних получает очень ма
ло ответов с предприятий, 
учебных заведений о том, 
какие меры были пред
приняты (и были ли во
обще!) к нарушителю или 
к тому, кто потворствует 
пьянству среди молодежи.

Большую роль в про
филактике пьянства сре-

Заяц 
просит 
о помощи

Александр Антонович 
Пилипенко, главный ме
ханик СУ-27, будучи на 
охоте, испытал великое 
чувство жалости к брату 
своему меньшому — зай
чишке. Вот как это 
было.

Охотник стоял на опуш
ке леса, высматривал 
дичь. Вдруг он услышал 
вдали лай собаки. Лай 
приближался. Собаки, как 
подумалось охотнику, ви
димо, гнали по полю зай
ца. Он взял ружье наизго
товку.

Заяц, увидев перед со
бой охотника, от неожи
данности встал на задние 
лапы. Взгляды охотника 
и зайчишки встретились. 
У Александра Антоновича 
невольно опустилось ру
жье. Не мог он стрелять, 
глядя в глаза, молящие о 
помощи.

ди несовершеннолетних 
призваны сыграть детские 
и юношеские клубы. Но 
сфера действия этих клу
бов на сегодня очень не
велика — она охватывает 
в основном лишь младших 
школьников, да и работа
ют они в большинстве 
случаев до 6—7 часов ве
чера. Не потому ли так 
часто слышим мы далеко 
не ласкающее слух брен
чание гитары в подъез
дах, слышим шум пьянки

Эту историю рассказа
ли охотники — друзья 
А. Пилипенко на праздне
стве, устроенном коллек
тивом СУ-27 по случаю 
чествования юбиляра. 
Юбилей же — 50-летие 
Александра Антоновича 
праздновался по новому 
обряду. В красном уголке 
управления праздничный 
стол был заставлен вкус
ными сладостями. Здесь и 
пирожное, печенье, фрук
ты, конфеты, фруктовые 
соки. А бутерброды были 
приготовлены из рыбы 
муксун, которую юбиляр 
сам наловил и завялил.

На юбилейное торжест
во в красный уголок 
СУ-27 пришли и те, с кем 
трудится Александр Ан
тонович, и его близкие и 
дорогие родственники, и 
его товарищи—охотники 
и рыболовы. Рассказам не 
было конца. Никто и без 
вина не грустил.

Т. ЦЫБАТАЯ, 
председатель 

профкома СУ-27,

из подвалов. Слышим и 
проходим мимо...

Нельзя забывать, что 
успех в трудном деле 
борьбы с пьянством и ал
коголизмом среди подро
стков будет обеспечен 
лишь общими усилиями 
родителей, работников 
учебных заведений, трудо
вых коллективов. В оди
ночку с таким страшным 
злом не справиться!

А. АНДРЕЕВА.

Мнение домостроителей
Борьба с вредными 

привычками и пережитка
ми, и прежде всего с та
ким уродливым явлением, 
как пьянство, становится 
в современных условиях, 
как подчеркнуто в поста
новлении ЦК КПСС «о 
мерах по преодолению 
пьянства и алкоголизма», 
задачей большой полити
ческой важности. Для ее 
решения библиотекой 
ДСК намечен комплекс 
мероприятий, реализация 

которого будет способст
вовать утверждению в 
коллективе строителей 
трезвости как нормы жиз
ни.

В читальном зале биб
лиотеки оформлена посто
янно действующая книж
но-иллюстративная вы
ставка «Всем миром про
тив пьянства». Наряду с 
художественными произ
ведениями разделы вы
ставки предоставляют и 
последние газетные публи

кации, публицистические 
выступления в «толстых» 
журналах.

Одно из важнейших на
правлений работы библио
теки — это актиьис“ уча
стие в организации разум
ного досуга. К примеру, 
прошли первые занятия 
лекториев и клубов по 
интересам: «За здоровый 
образ жизни» (общежитие 
№ 2), «Нравственное вос
питание молодежи» (об
щежитие № 4), «Подруж

ка» (общежитие № 1).
В формировании обще

ственного мнения особая 
роль принадлежит чита
тельским конференциям и 
диспутам. Серьезное и об
стоятельное обсуждение 
причин, порождающих 
пьянство, состоялось в 
СУ-29.

Существуют ли умерен
ные дозы в употреблении 
алкоголя? Что может сде
лать каждый из нас в 
борьбе с пьянством? Воз-

можен ли «сухой закон» несовместимо с такими 
для себя? — вот далеко понятиями, как профес- 
не полный перечень тем, сиональное мастерство, 
по поводу которых раз- дисциплина и произвбди- 
мышляли и спорили домо- тельность труда.
строители. Антиалкогольная про-

Активное участие в раз- паганда библиотеки — не 
говоре приняли В. Девя- единовременная кампания, 
тов и В. Пужаев, брига- Многое предстоит сделать 
диры трубоукладчиков; и нам, чтобы правду серд- 
С. Мальцев, мастер; ца донести до ума и серд- 
Н. Шаманаев, бульдозе- ца каждого читателя, 
рист. Главный вывод, про- Н. ВЕЛИЧКИНА, 
звучавший в выступлени- ст. библиотекарь 
ях рабочих, ■— пьянство читального зала.

На проспекте Ленина. Фото Г. Сибагатулина.

* На вашу 
книжную полку 

Рисунки 
«отца улиц»

В издаваемой в ГДР 
серии «Классики кари
катуры» вышло уже 20 
выпусков. Одни из них 
посвящен известному 
немецкому художнику 
Фрицу Кох-Гота 
(1877—1956). В ма
ленькой, изящной н не
дорогой книжке собра
но 87 его лучших кари
катур, многие из кото
рых цветные.

В книге, изданной на 
немецком языке, «Со
циалистическая немец
кая карикатура 
(1848—1978 гг.)» рас
сказывается о том, что 
за 130 лет из гущи 
немецкого народа вы
шло большое количест
во талантливейших ка
рикатуристов, поме
щавших свои произве
дения в сатирических 

журналах своего вре
мени. Гнет цензуры, 
общественное мнение, 
страх перед расправой 
заставляли многих ху
дожников скрывать 
свои имена или высту
пать под псевдонимами.

Немецкого художни
ка Генриха Цилле про
звали «отцом улиц». 
Его герои — посетите
ли кабачков, детишки, 
предоставленные са
мим себе, швеи, кухар
ки, горничные. Совре
менники вспоминали, 
что художника можно 
было встретить на ок
раинах города, на ули
цах Берлина с пузырь
ками красок, привязан
ными к поясу, и с кис
точками во всех карма
нах. Он мог усесться 
на перекрестке улиц н 
начать свои зарисовки 
в толстом альбоме.

Отдел литературы 
стран социализма мага
зина № 1 «Дом книги» 
предлагает посетить 
отдел и приобрести ин
тересные издания.

* Спортивная жизнь ДСК

Сдача норм ГТО
Одним из важных ме

роприятий комплекса ГТО 
с первых лет его сущест
вования является стрель
ба. С недавнего времени 
.трудящиеся домострои
тельного комбината полу
чили возможность сдавать 
нормы по этому виду 
спорта в собственном ти
ре, который открыт при 
спортивном зале ДСК. А 
те, кто избрал стрельбу 
своим хобби, могут регу
лярно заниматься в спе
циальной секции.

Сегодня мы публикуем 
график сдачи норм ГТО 
и занятий по стрельбе.

Секционные занятия 
проводятся по понедель
никам и четвергам с 10 
до 12 часов.

В первую неделю меся

Коллектив редакции газеты «Свердловский 
строитель» выражает искреннее соболезнование 
фотокорреспонденту ДСК В. Н. Калимасову 
в связи со смертью его отца

Калнмасова 
Николая Ивановича.

ца во вторник тир откры
вает свои двери для ра
ботников СУ-1, в среду — 
СУ-7, в пятницу—СУ-13.

Вторая неделя: втор
ник — СУ-15, среда — 
СУ-20, пятница — СУ-27.

Третья неделя: втор
ник — СУ-28, среда — 
СУ-29, пятница — УПТК.

Четвертая неделя: втор
ник — управление ДСК, 
среда — ЖКК, пятница — 
общежития.

Время сдачи норм 
ГТО — с 6 до 8 часов 
вечера.

А по субботам и воск
ресеньям желающие могут 
принять участие в спор
тивных мероприятиях и 
соревнованиях по стрель
бе.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 620075, г. Свердловск, К-75, УЛ. ПЕРВОМАЙСКАЯ 60, 4 ЭТАЖ. ТЕЛЕФОНЫ: РЕДАКТОР — 55-45-86, ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
СЕКРЕТАРЬ, КОРРЕСПОНДЕНТ — 55-20-21, МАШИНИСТКА — 55 20-21. ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ — 55-44-32, КОРПУНКТ НА ЗАВОДЕ ЖБИ ИМ. 

ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА — 44-93 99. ГАЗЕТА ВЫХОДИТ ПО ПЯТНИЦАМ. ТИРАЖ 2270 ЭКЗЕМПЛЯРОВ.

НС 20786. Заказ № -8709. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор В. И. ЛИПАТНИКОВ.


